

Monólogo taller #2

¿Qué necesitamos para ofrecer una clase a distancia?

Con el pasar de los años la educación ha ido cambiando drásticamente. Ahora el estudiante no necesariamente debe de estar presente en la universidad o en el salón de clases sino que puede acceder a sus clases mediante la tecnología con la educación a distancia. Pero para poder lograr ofrecer o tomar una clase a distancia es importante tener en consideración que necesitamos diversas herramientas que se encuentran en línea como lo son blackboard, EDU 2.0, moodle, webct entre otras. Estas herramientas nos permiten conectarnos y poder brindar una clase sin tener la necesidad de estar sentado en un salón de clases.

Es importante conocer cuáles son los requisitos necesarios para lograr acceder al mismo. Los requisitos necesarios son una computadora, Tablet o cualquier objeto que se conecte con la internet. Además debemos de tener una persona la cual servirá de facilitador o guía del aprendizaje, el facilitador nos ofrecerá ayuda y dirección sobre lo que se estudiara o investigara. Se evaluará el proceso por medio de Blogger, chats, o envío a través del correo electrónico de documentos de investigación y redacción con la dirección de una rúbrica establecida por el facilitador del curso.

Aunque cuando termine mi bachillerato en Educación especial, tome algunos cursos en esta plataforma de Bb, pensé que iba a ser lo mismo, pero veo q no. Voy a estar ahora en total comunicación cn los profesores, en videoconferencias o en chats con audio. Esta experiencia que estoy viviendo me encanta y espero sacarle provecho al máximo